

06/12/2018 05:07 | [Poitiers](#) | [SAINT BENOIT](#)

Des lycéens au marché de Noël gourmand



Lucie Hutchinson, Océane Livertout, Nicolas Besse, Virginia Ferreira, Annaëlle Hersand et Léna Roy.  
AMAR PIERRE

Ils sont restés fidèles au poste, samedi, lors du marché de Noël gourmand de Saint-Benoît. Pourtant, le temps plutôt maussade, ne s'y prêtait pas. Toute la journée, une quinzaine d'élèves du lycée pilote innovant international (LP2I) de Jaunay-Clan se sont relayés pour proposer à la vente des gâteaux, des crêpes et des boissons. Sur l'étal, une courte explication résume la raison de leur présence. « *Notre but est de sensibiliser à la cause animale dans les écoles. De plus, nous récoltons des fonds (en espèces ou en nature: croquettes...) afin de les reverser à l'association SPA de Poitiers* ». La recette n'a pas forcément été à la hauteur de leurs attentes. Peu de monde par mauvais temps. Quoi qu'il en soit, ils ont tout de même collecté 200€. « *Et nous avons déjà livré pour près de 1.000 € de croquettes au SPA, la semaine dernière* » se réjouissent les lycéens. Et ce n'est pas fini. Une vente de gâteaux est également prévue au lycée. Leur action s'inscrit dans le cadre des activités complémentaires de formation (ACF). « *Ils m'ont téléphoné pour savoir s'ils pourraient participer. J'ai senti qu'ils avaient vraiment envie de mener à bien leur projet. J'ai dit oui tout de suite* » indique Jean Lebault, le président de l'association pour le développement économique, culturel et touristique de Saint-Benoît. Une ACF est une activité collective inter-niveaux, de la seconde à la terminale, au cours de laquelle les élèves du LP2I doivent mener à bien un projet commun, soumis à évaluation et dont ils sont à l'origine. Ils bénéficient pour cela de 18 demi-journées. Le groupe SPA'CF (pour SPA et ACF) travaille désormais à la préparation d'une émission de radio sur Delta FM\* (fréquence 90.2) destinée à favoriser l'adoption d'animaux et à promouvoir les familles d'accueil bénévoles. Ils iront aussi à la rencontre des élèves, a priori, à Saint-Martin-La Pallu.

\* Delta FM propose aux lycéens du LP2I et plus largement à tous les auditeurs, des émissions réalisées par les élèves. Son champ d'action s'étend sur une trentaine de kilomètres autour du lycée.

Contact: spacf86@ gmail.com